
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 470 /2022                                           Guaíba, 19 de abril de 2022.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  055/2022,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou  o Requerimento  nº  156/2022  apresentado pelo  Vereador

Florindo Motorista - PP.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

1- Há estatísticas referentes ao número de crianças com deficiência

visual em Guaíba?

2- Quantas escolas têm salas com recursos para cegos?

3- Existe algum projeto que acolha crianças com deficiência visual?

4-  Existe  alguma  ONG  que  forneça  materiais  totalmente  gratuitos

como  bengalas,  livros  em  braile,  pranchetas  recletes,  soraban  e

pulsão?

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por

meio deste, informar as respostas aos questionamentos abaixo:

Resposta  01-Quanto  ao  número  de  crianças  com  deficiência  visual  nas

escolas são ao todo 21 alunos, dentre eles 2 (dois) com fotofobia.

Resposta 02-A EMEF Inácio de Quadros possui  todo o material  para baixa

visão e cegueira. Nas salas de AEE de todas as EMEFs possui alguns recursos
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para  acessibilidade  de  alunos  com  baixa  visão  como  livros  em  braile,

pranchetas, recletes, lupa e soraban.

Resposta 03-Sobre projetos que acolha crianças com deficiência visual, não

existe, porém todas as escolas possuem salas de atendimento e na escola

Inácio  de  Quadros  tem  toda  uma  estrutura  com  materiais  para  melhor

atender o aluno deficiente visual.

Resposta 04-Desconhecemos  a  existência  de  ONG  específica  para

distribuição destes materiais (bengalas, livros em braile, pranchetas recletes,

soraban e pulsão) para este público específico.

Contando  com  a  costumeira  atenção  e  colaboração.  Ficamos  à

disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Marcos Sidney Silva de Oliveira  
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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